

IPA-Kurztreffen Sri Lanka im Januar 2026

Im Januar trat ich eine Reise nach Malediven, Sri Lanka, Indien und Nepal an. Im Vorfeld schaute ich, welche Länder IPA-Vertretungen haben. Hier stieß ich auf Sri Lanka.

Daraufhin schrieb ich den Präsidenten von IPA Sri Lanka an und teilte mein Anliegen mit. Da ich nur einen Transfer Aufenthalt von 6 Stunden auf Sri Lanka hatte, schrieb ich, ob die Möglichkeit besteht, am Flughafen Kollegen zu treffen und einen Patch-Tausch vorzunehmen. Kurze Zeit später erhielt ich eine positive Antwort. Ich teilte meine Flugdaten mit und am besagten Tag standen am Gate drei Kollegen der IPA Sri Lanka und erwarteten mich. Ich war verblüfft, wie selbstverständlich die Kollegen an mich herantraten. Es entwickelte sich ein sehr interessantes, wegen meines Zeitengpasses jedoch kurzes Gespräch. Im Anschluss wurden die Patches getauscht. Als Zugabe durften wir einen gesonderten Ausgang nutzen, ohne uns an der Schlange am Sicherheitscheck anzuschließen.

Der Präsident schrieb noch, ich solle mir beim nächsten Mal mehr Zeit nehmen. Dies wurde zugesagt, es wird ein weiteres Treffen in der Zukunft geben. Falls ihr euch überlegt, der IPA anzuschließen, kann ich dies nur empfehlen. Man kommt mit zahlreichen nationalen und internationalen Kollegen in Kontakt, kann sich austauschen und Freundschaften schließen. Bei Fragen und Nöten wird einem ganz zwanglos weitergeholfen.

Servo per Amikeco

John Schäfer

– IPA Verbindungsstelle Wuppertal –



0202 284 9570

Mail: John.Schaefer@polizei.nrw.de